
Les autorités cubaines analysent
les résultats du programme loisirs
des grandes vacances
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La Havane, 2 oct. (RHC).- Miguel Díaz-Canel s’est prononcé pour la mise en place de stratégies basées
sur les résultats du travail réalisé cet été en matière de loisirs. Le but est de de concevoir des
programmes dans l’avenir immédiat où il faudra cohabiter avec le Covid-19.

Le président cubain a tenu ces propos au cours d’une réunion avec les responsables des programmes de
loisirs conçus pour les grandes vacances à l’intention notamment des jeunes et des enfants.

«Si nous avons déjà mené à bien un programme de loisirs en temps de Covid-19 et même malgré la
résurgence, désormais nous devrons savoir programmer des loisirs dans les conditions de la nouvelle
normalité.



Je crois qu’il est important de pouvoir concevoir un bon programme de loisirs pour nous rétablir de
l’impact psychologique du confinement, de la distanciation sociale. Il faudra garder des règles
déterminées de cohabitation avec beaucoup de responsabilité. L’étape qui viendra maintenant nous exige
beaucoup de la responsabilité de chacun de nous».

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/235670-les-autorites-cubaines-analysent-les-
resultats-du-programme-loisirs-des-grandes-vacances
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